

RIWAYAT HIDUP

Francisca Amaral Agho Go' o lahir di Kabupaten Manatuto, tepatnya di Desa Ma'abat-Nunusarau, Kecamatan Manatuto, Timor-Timur pada hari rabu tanggal 2 April 1997. Anak kedua dari dua bersaudara pasangan dari bapak Go' o Serfasius dan ibu Palmira Amaral Pereira. Pendidikan dimulai dengan bersekolah di TK Kuntum Bahagia yang beralamat di Jalan Ahmad Yani No.19a, Atambua, kabupaten Belu, Provinsi Nusa Tenggara Timur pada tahun 2002 sampai tahun 2003. Lalu memulai dan menyelesaikan Sekolah Dasar di SDK. St. Theresia Atambua II yang beralamat di Jln. Dr. Soetomo No.2, Atambua, Kecamatan Kota Atambua, Kabupaten Belu, Provinsi Nusa Tenggara Timur dari tahun 2003 sampai tahun 2009. Kemudian pada tahun 2009 sampai tahun 2012 melanjutkan pendidikan Sekolah Menengah pertama di SMPK. St. Don Bosco Atambua yang beralamat di Jalan Lakumali Halifehan Atambua, Tulamalae, Kecamatan Atambua Barat, Kabupaten Belu, Provinsi Nusa Tenggara Timur. Setelah itu, pada tahun 2012 sampai tahun 2015 melanjutkan pendidikan Sekolah Menengah Atas di SMAK. St. Fransiskus Asisi Suria Atambua yang beralamat di Jalan Ki Hajar Dewantara, Tulamalae, Kota Atambua, Nusa Tenggara Timur. Kemudian pada tahun 2015 sampai tahun 2019 melanjutkan pendidikan dengan mengambil jurusan Akuntansi di perguruan tinggi swasta, tepatnya di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Malangkucecwara yang beralamat di Jalan Terusan Candi Kalasan, Blimbing, Mojolangu, Kecamatan Lowokwaru, Kota Malang, Provinsi Jawa Timur. Ketika menjadi siswi di SMPK St. Don Bosco Atambua, peneliti pernah menjabat sebagai ketua bagian Pemberdayaan Wanita dalam kepengurusan Organisasi Siswa Intra Sekolah pada tahun 2010 sampai tahun 2011 dan ketika kuliah di STIE Malangkucecwara peneliti pernah menjadi peserta Camping Rohani dan Bina Diri (CRBD) XXI UKMK Katolik St. Thomas Aquinas pada tahun 2015, kemudian menjadi Panitia Camping Rohani & Bina Diri (CRBD XXII) dengan tema "Jesus Work In Your Soul" pada tahun 2016, kemudian di tahun 2017 menjadi Panitia Camping Rohani & Bina Diri (CRBD XXIII) dengan tema

“Finding Jesus”. Ketika SMP pernah mengikuti lomba Karya Ilmiah Populer Tingkat SLTP dan SLTA Keuskupan Atambua untuk mengenang Beatifikasi Paus Yohanes Paulus II. Dan ketika SMA pernah mengikuti lomba Hari KOMSOS Sedunia ke-48 Tingkat Keuskupan Atambua dan meraih juara tiga.

Malang, 31 Januari 2019

Penulis,

Francisca Amaral A. Go’o